

Fun for Kids-Event lockte viele Kinder und Jugendliche auf die Pumptrack-Anlage

20. Jul 2021

Ein banger Blick nach oben, dann Entwarnung - nachdem das Fun for Kids-Event am 9. Juli 2021 kurzfristig wegen nicht enden wollenden Dauerregens abgesagt werden musste, konnte die von vielen Kindern und Jugendlichen sehnsüchtig erwartete Veranstaltung am Freitag, den 16. Juli 2021, nachgeholt werden. Rund 120 Biker, Inlineskater und Skateboarder kamen zur Gunzenhäuser Pumptrack-Anlage, hatten ordentlich Spaß und erlebten ein paar schöne Stunden zusammen. Organisiert wurde die Veranstaltung vom Stadtjugendpfleger der Stadt Gunzenhausen, Helmar Zilcher. Dieser hatte auch Musik und Verpflegung mitgebracht. Frau Ingrid Pappler von der Gunzenhäuser Agenda 21-Gruppe versorgte die jungen Fahrerinnen und Fahrer zudem kostenlos mit frisch gemachten Sandwiches.

„Wir wollten das Fun for Kids-Event unbedingt machen und freuen uns, dass das Wetter mitgespielt hat“, so Helmar Zilcher. „Kinder und Jugendliche leiden besonders unter Corona. Lange Zeit durften sie keine Freunde treffen, konnten nicht in die Schule gehen oder gemeinsam Sport machen. Für die Persönlichkeitsentwicklung ist der Kontakt zu Gleichaltrigen und der gegenseitige Austausch allerdings immens wichtig. Als Stadt wollen wir hier passende Angebote, wie das Fun for Kids-Event, machen.“

Das Fun for Kids-Event fand im Rahmen des diesjährigen STADTRADELNs in Gunzenhausen statt. Neben Kindern und Jugendlichen kamen auch zahlreiche Eltern zur Pumptrack-Anlage und feuerten den Nachwuchs an. Zwei Familien sind extra für das Event aus Weißenburg angereist. Die Veranstaltung kam sehr gut an und viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer wünschten sich noch am Abend eine Fortsetzung. Gesagt, getan: Das nächste Event für Biker und Skater findet am Freitag, den 24. September 2021, auf der Pumptrack- und Skateranlage statt